

Exhorta Héroe cubano a fortalecer uso de redes sociales en lucha por Venezuela



La Habana, 17 sep (RHC) El presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -Icap-, Fernando González, destacó en Caracas la contribución que pueden aportar las redes sociales para la defensa de la verdad de los países.

El activista social cubano, quien participa en el evento mundial Todos somos Venezuela, afirmó que esas plataformas alternativas de comunicación han sido utilizadas para atacar a Venezuela, pero pueden ser portavoz de la realidad de la nación sudamericana.

González, uno de los conocidos como Cinco héroes cubanos, afirmó que en ellas la guerra es intensa, pero también son medios para hacer llegar la verdad a las personas que reciban información tergiversada.

Fuente: PL.



Radio Habana Cuba